

津嘉山老人会ボウリング大会開催しました！

第22回津嘉山老人会のボウリング大会が6月12日(木) サザンヒルにおいて開催され
男子：26名 女子：15名 総勢41名の会員の皆様が参加、珍プレー・好プレーもあり
楽しく和気あいあい親睦を深めました。また、今大会で初めてとなるアベック賞も



あり、沢山の賞品で表彰式も大いに盛りあがりました。(結果は次の通り)

男子の部：①位 大城弘明 ②位 大城正廣 ③位 亀谷長英
女子の部：①位 神里則子 ②位 城間美好 ③位 赤嶺りつ子
初のアベック賞は夫婦で参加した 仲里 清・笑子夫婦
また、今大会で上位に輝いた男女6名は8月に予定されている、町老連のボウリング大会へ出場致します。
区民の皆様応援宜しくお願い致します。

ティガネーの会利用者の皆様が「交通安全」の講話を受講

6月13日(金)に与那原署の交通指導官による高齢者向け交通安全への講話を資料館にて開催しました。講話は高齢者でも理解し易く、腹話術で講話、笑いあいの楽しい雰囲気
で利用者の皆様は人形と担当指導官とのやり取りに傾きながら聞き入っておりました。
今回は高齢者向けに交通安全・特殊詐欺など様々な事を各指導官に講話してもらいました。
このような講話は毎年行っており利用者からは楽しい、理解し易い、など好評でした。



たかつかざん

発行
津嘉山区事務所
電:889-1435
人口と世帯数
6月末現在
人口:10,937人
世帯:4,590戸

7月・8月行事予定表

- 7月20日(日) アミシの御願 (綱曳き)
- 21日(月) 海の日(休館)
- 23日(水) 操体教室
- 25日(金) ティガネーの会
- 8月1日(金) ティガネーの会
- 11日(月) 山の日(休館)
- 13日(水) 操体教室
- 15日(金) ティガネーの会 (終戦記念日)
- 22日(金) ティガネーの会
- 27日(水) 操体教室



津嘉山自治会の公式LINEアカウントがスタート！
イベント情報、最新ニュースなどをいち早くお届け
します。友だち追加で最新ニュースをいつでも
チェック！ぜひご登録ください！

津嘉山公式LINE



区民一斉清掃終える

6月15日(日)に津嘉山区内の一斉清掃が行われました、各公園や資料館
周辺も雑草や空き缶、ゴミなどきれいに片付けられ、またJAみどり
生産部会、女性の会、老人会の皆様により資料館前の黒木、ホルトの木の
剪定や芝生の手入れなどが行われ大変綺麗になりました。区民の皆様、猛
暑の中大変お疲れ様でした。ご協力ありがとうございました。



綱打ち―無事終了

7月6日(日)朝9時より資料館において今年の(アミシの御願)に向けての綱打ち―が行われ無事完成しました。今年には昨年行われた21年ぶりに開催された大綱曳の余韻が残る中200名余りの区民の皆様が参加、若い方々は去年教わった綱打ち―の教訓を生かし手際よく綺麗に編みこみ、通常より1時間以上早く仕上げ、メーチ綱曳きも夕方5時には準備が整った、しかしその日は天候が変わりやすく雨が降ったり止んだり、作った綱を濡らすとカビの原因になるとの事で、東西の親頭が集まり協議、結果メーチ綱は「親国」前じゃなく資料館前で引く事となり、資料館前で実施しました。



ちなひちどお〜

来る7月20日(日)にアミシの御願(綱曳)が行われます。

17時:東西グムチ集合 18時:道ズネー出発

綱曳き会場:津嘉山小学校グラウンド

多くの区民のご参加をお願いします。

※当日は第27回参議院議員選挙の投票日となっております

綱曳きのため投票所が『南風原町役場』に変更になっております。詳しくは投票入場券を確認!



津嘉山幼稚園児が綱曳きの歴史を学ぶ

6月17日に津嘉山幼稚園の園児達が資料館を見学、600年続く津嘉山の綱曳きの歴史や、綱曳きに使用している(旗頭鉦鼓、衣装)など見学、近くで見る旗頭に興味津々、旗の重さや旗頭の構造など見て、すごいすごいと連呼していました。この日は7クラス195名が来館、これからも津嘉山の伝統を継承して欲しいと思います。



津嘉山老人会からお知らせ!!

来る8月14日(木)午後6時より津嘉山資料館にて令和7年度津嘉山老人会カラオケ大会及び親睦会が開催されます、会員の皆様の多くのご参加よろしくお願いたします。

応募は、各年齢代表2名(個人・団体)でもOK!
参加費は、1人1,000円(飲物・オードブル)有り
申込みは7月31日(木)午後5時まで津嘉山区事務所で申込み下さい。連絡先:889-1435まで
各会員、同級生、夫婦、で楽しく、自慢の歌、18番を

と〜おちかちいんで〜!!

ご理解とご協力を!

綱曳きに向けての、鉦鼓・棒練習・女踊りの練習が地域資料館の駐車場、ホール等で行っております。

地域住民の方々には、何かとお騒がせしておりますが、ご理解、ご協力の程、宜しくお願いいたします。



津嘉山体育協会だより

令和7年6月22日(日)に南風原小学校体育館で行われた「南風原体育協会女子バレーボール大会」で津嘉山地区が見事優勝を飾りました!決勝戦では宮城地区を相手に、スコア2-0で勝利し、頂点に立ちました!

